

Vocalodie CV 2024 Presstext lang

Vocalodie ist ein aufstrebendes Vokalensemble, das mit Leidenschaft der a cappella Musik nachgeht. Sein Publikum begeistert das Ensemble mit einer großen Bandbreite von Genres und Stilen von der Renaissance bis zur Moderne, sowie mit innovativen und inklusiven Konzerterlebnissen. Stets sind die SängerInnen um musikalische Authentizität und gleichzeitig Professionalismus, sowie um die Ganzheitlichkeit ihres Schaffens bemüht. Vocalodie, bestehend aus Clara Hamberger, Maria Zehetgruber, Sophia Loos, Hannah Moser, Gerwin Reder, Markus Schiendorfer, Patrick Jasiczek und Felix Knaller, hat seinen Sitz in Wien und ist hochmotiviert für kommende, spannende Projekte.

Gegründet wurde das Ensemble 2017 während der Oberstufe im Musikgymnasium Wien. Von Beginn an bestand der Wunsch, alle Himmelsrichtungen der Vokalmusik auszuprobieren. Gleichzeitig wurde nicht nur auf musikalischen Ebenen experimentiert, sondern auch hinsichtlich der gemeinsamen Arbeitsweise ein innovativer Grundstein gelegt; so etablierte sich ab der ersten Stunde eine starke Gemeinschaftsorientierung und die Prinzipien basisdemokratischer Entscheidungen und Handlungen.

In den folgenden Jahren gestaltete Vocalodie Sommerkonzerte, Weihnachtskonzerte und wurde als Gastensemble auf AIDA Kreuzfahrten eingeladen. Das Ensemble kooperierte unter anderem mit internationalen Unternehmen für Teambuilding-Workshops und trotzte den Herausforderungen der COVID-19-Pandemie indem es sein online Projekt *Summertime Madness* startete. Damit trat die Gruppe bei verschiedenen Veranstaltungen und Festivals auf und konnte so auch während „social distancing“ die Freude des gemeinschaftlichen Musizierens unter die Leute bringen. Umfangreiche Weihnachtstourneen durch Österreich, inspirierende musikalische Kooperationen, Workshops u.a. bei Voces8 und die stete (Weiter-)Entwicklung neuer Konzepte und Arbeitsweisen prägten die darauffolgenden Jahren.

Vocalodie verfolgt das Ziel, sein Publikum zu ganzheitlichen musikalischen Erlebnissen einzuladen und gleichzeitig den eigenen Horizont stetig zu erweitern. Dabei legt das Ensemble schon in der Probenarbeit großen Wert auf eine gleichgestellte Kommunikation, die den einzelnen SängerInnen den Raum lässt, sich in ihrer musikalischen Kreativität frei ausleben zu können. Dabei entstehen lebendige und abwechslungsreiche Erarbeitungsprozesse, die das breite Repertoire und die *Performance* von Vocalodie prägen. So findet die Gruppe zu einer gemeinschaftlichen Einheit zusammen, die sich durch menschliche Authentizität und einen reichhaltigen Ensembleklang auszeichnet.

Das Ensemble freut sich auch bald in Ihrer Nähe musizieren zu dürfen und in ein gemeinsames Klangerlebnis einzutauchen.